



La 6eC engagée dans le Prix BD des collèges 2021 du Festival d'Angoulême

publié le 09/04/2021 - mis à jour le 16/04/2021

La 6eC engagée dans le Prix BD des collèges 2021 du Festival d'Angoulême, décerné cette année à l'album de Vincent Dugomier et Renata Castellani, Les Omniscients !

Les élèves de 6e C ont en effet eu la chance en septembre dernier d'être une des huit classes élues de l'Académie de Poitiers pour participer au Prix BD des collèges 2021, décerné à l'occasion du Festival d'Angoulême à un album récemment paru.

Amateurs de BD pour la plupart, ils ont accueilli avec grand enthousiasme ce projet qui leur permettait de découvrir en avant première des albums à peine sortis des bacs, tout en rêvant, en cette période de covid, de pouvoir se rendre au Festival de la BD, en janvier, et d'y rencontrer les auteurs, en chair et en os !

Mais avant cela, cinq albums très variés étaient à découvrir et lire en un mois et demi, de novembre à mi-décembre, tout en se constituant des carnets de lecture pour désigner, sur des souvenirs précis, le lauréat de la 6eC, et le confronter ensuite à celui de chaque autre classe. Et puis il fallait imaginer et produire les trois premières semaines de janvier un projet collectif à offrir ensuite aux auteurs de l'album plébiscité...

Les élèves ont donc tout lu en s'échangeant les trois exemplaires qu'ils avaient à disposition pour les cinq albums et, le jour du palmarès, à la mi-décembre, c'est l'album Les Omniscients qui est sorti vainqueur. Quelques jours plus tard, c'est encore cet album qui obtenait finalement le Prix des collèges 2021...une BD à découvrir au CDI, avec les autres sélections !

Au retour des vacances de Noël, la classe a réfléchi à une production qui rendrait hommage au travail des deux auteurs, tout en permettant à chacun de trouver un moyen d'expression qui lui conviendrait, et imaginait, finalement, un dossier de presse. Certains ont pu ainsi réexploiter le travail de critique réalisé fin novembre-début décembre, d'autres ont imaginé une interview fictive, d'autres encore se sont chargés de faire des recherches et présenter les auteurs, d'autres, enfin, se sont attelés à la réalisation d'affiches artistiques.

Si cette production est désormais en possession des deux auteurs, primés vendredi 29 janvier au Festival d'Angoulême au cours d'une cérémonie très épurée, le rêve des 6eC de côtoyer les artistes n'a pas pu se réaliser, à cause des problèmes sanitaires qui perdurent. Mais tout espoir n'est pas perdu : une rencontre virtuelle est envisagée prochainement, et une visite à la cité de la BD reste encore possible au mois de juin, au cours de la seconde session de Festival ! Croisons les doigts...

Document joint

 [extrait_journal_de_mickey](#) (PDF de 3.4 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.